

Antrag Nr. 24-F-22-0031
FDP, CDU

Betreff:

Schienerersatzverkehr Riedbahn
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 19.06.2024 -

Antragstext:

In der zweiten Jahreshälfte wird die Riedbahn zwischen Mannheim und Frankfurt für fünf Monate komplett gesperrt, um den Streckenabschnitt umfassend zu sanieren. Während der Sperrung richtet die Deutsche Bahn einen umfangreichen Schienerersatzverkehr ein. Hierfür hat die Deutsche Bahn nicht nur rund 150 hochmoderne Busse angeschafft, sondern auch Fahrpersonal aus zahlreichen europäischen Ländern rekrutiert und geschult.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. sich bei der Personalrekrutierung für ESWE Verkehr an den erfolgreichen Rekrutierungsmaßnahmen der Deutschen Bahn zu orientieren.
2. zu prüfen, ob nach Abschluss der Riedbahnsanierung die Möglichkeit besteht, Personal oder Busse von der Deutschen Bahn zu übernehmen.

Wiesbaden, 19.06.2024

Sylvia Schob
Stadtverordnete

Marc Dahlen
Stadtverordneter

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin

Daniel Velte
Fraktionsreferent